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雷切尔是看到陈郁在全

英公开赛中连胜李崇伟等
名将的表现后向国际羽联
递交申诉的。“在我们的公
开赛中，陈郁因为受伤做出
了退赛的决定，但是在几天
后的全英公开赛中，他的表
现一点都不像受伤的样子，

弹跳各方面都没有受到任
何影响。”雷切尔在申述中
如此说道，并且他因此认定
“陈郁退出德国公开赛决赛
完全是个骗局”。

对此，李永波在接受采
访时显得颇为无奈，“我真

的不知道他们西方人是怎
么想的，如果他一定要这么
认为，那我只能说他的水平
实在是太差了，连最起码的
判断运动员有没有受伤的
能力都没有。”

据李永波介绍，陈郁在
德国公开赛决赛之前的确

是受了伤，“当时他的膝盖
已经出现了红肿的现象，为
了决定他是不是继续参加
比赛，我们队里当时还专门
开了会研究，当时我们觉
得，如果决赛的对手是个外
国选手，那就拼一拼，但他

当时的决赛对手是林丹，我
们觉得还是以保护运动员
为先，没有必要带伤去进行
无谓的对抗，所以队里就决
定让陈郁放弃那场决赛。万
一这一场比赛之后陈郁的
伤势加重，这对他是极不负

责的。”
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既然确实在德国公开赛

决赛之前受了伤，那么为什
么在全英公开赛中，陈郁的
身影又出现在比赛场上，而
且最终再次和林丹会师决
赛呢？对此，李永波有些无

奈地表示：“这都是为了凑
够参加世锦赛的积分，而且

他的伤也比德国公开赛时
有所好转，不然我们也不会
轻易让陈郁带伤参加全英
赛的。”

李永波表示，德国公开
赛和全英公开赛之间有 4
天的休息时间，因此他们当

时就决定让陈郁好好调整，
等到全英公开赛开始之前
再决定是否参赛，“在这几
天里，队医对陈郁进行了有
针对性的治疗，加上他自己
状态调整得也不错，所以我
们就决定让陈郁先参加比

赛，根据比赛的情况以及他
的伤势再看接下来是继续
比赛还是选择放弃。”不过
据李永波透露，即便是恢复
得不错，陈郁也是在队医赛
前对他进行了治疗，尽量减
少受伤的膝盖对他的影响，

打着固定上场比赛的。
至于带伤出战的陈郁为

何能在比赛中战胜多名国
内外高手闯入决赛，李永波
认为，一方面是陈郁的伤势
随着不断地治疗，虽然还没
有彻底恢复但是情况已经

有所好转，另一方面就是陈
郁自己也很清楚必须保证
自己的世锦赛积分能够排
进前 8名，所以只要上场比
赛就肯定会拼尽全力。
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德国公开赛组委会之所

以会对陈郁的退赛如此不
满，主要就是因为作为三星
级赛事的德国公开赛很少
能够吸引到大牌球星参赛，
而这一次林丹参赛并且打
入了最后的决赛，让德国人
好好地高兴了一回，雷切尔

也承认，“我们本来指望林
丹和陈郁之间的这场决赛
能够吸引更多的人气。”

结果陈郁的退赛使得比
赛取消，这显然惹怒了赛事
组委会，并将一纸诉状递交

到国际羽联。不过德国人的

举动并不会给今年状态不
错的陈郁带来太多麻烦，
“就算国际羽联真的接受了
德国人的申请，但是谁又能
证明陈郁是诈伤呢？仅凭德
国公开赛组委会的一面之
词肯定是不行的。”一名国

家队教练如此分析。
应该说这名教练的分析

是很有道理的，从近两年来
多次因伤退赛，甚至直接罢
赛的陶菲克都没有受到什
么处罚来看，国际羽联对于
是否“诈伤”也没有很权威

的判别方式，因此此次“陈
郁诈伤”事件最终也可能会
不了了之。 89:; <=

针对德国羽毛球公开赛
组委会向国际羽联递交申

诉，认为中国选手陈郁有诈
伤嫌疑一事，国家体育总局
乒羽运动管理中心主任刘
凤岩表示，运动员受伤和恢
复本是一件正常的事情，德

国方面没有必要对此深究。
刘凤岩表示，前方的详

细情况他并不清楚，但他可
以确定，运动员受伤后康复
是一件十分正常的事情，
“陈郁能在全英赛上打得这
么出色，表明他的伤已经恢

复了，但以此断定他在德国
公开赛上诈伤就没有根据

了。”刘凤岩说，“德国方面
根本没有必要深究此事，因
为这件事肯定不会存在所
谓的欺诈行为。”
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8 T U 北京时间昨
天，在WTA一级赛事印第
安韦尔斯第三轮比赛中，中
国金花彭帅以 3：6、3：6不
敌奥地利人巴莫尔，止步

32强。值得一提的是，这也
不是彭帅第一次输给巴莫
尔了，在上个月的芭堤雅公
开赛中，彭帅就是输给了巴
莫尔而无缘进入决赛的，在
当周的赛事中，巴莫尔最终
夺得了冠军。

从赛后的技术统计来
看，彭帅的发球得分率无疑
是她本场比赛落败的一个
致命因素，她在发球局中被
对方拿到了超过 50%的分
数，这也直接导致她在全场

比赛中共面临了11个破发
点，并被破发6次。

此外，萨芬娜昨天一样
遭遇落败的命运，她以 3：
6、4：6被法国的巴托丽淘
汰。 &
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8TU 国际乒联团体世
界杯赛告别国际乒坛 12年

后，今年重返世界乒坛。2007
年世界杯乒乓球团体赛将于
10月4-7日在德国马格德堡
举行，16支男女顶尖强队将
参加该项赛事。

世界杯乒乓球团体赛创

建于1990年，首届赛事在日
本举办，邓亚萍带领中国女队
在决赛中一举击败朝鲜女队
获得冠军，男队则当时状态不
佳激战 5局不敌瑞典位居亚
军。之后分别在1991年、1994
年和1995年举办，中国男队

在 1991年和 1994年两次夺

冠，女队仅1994年未夺桂冠。
今年世界杯团体赛于男

女单打世界杯之间进行，女子
世界杯在团体赛前的一周在
中国成都举行，男子世界杯则
在团体赛之后一周的西班牙
巴塞罗那进行。本届团体赛的
参赛队伍将根据 2006年德
国不莱梅世界团体锦标赛的

战绩确定，东道主德国队将自
动入围。

本次比赛设置了丰厚的奖

金，比赛每2年举办一次，与单
项世锦赛在同年进行。此外，奥
运会的比赛项目除单打以外，
双打将改为团体赛。 "WW#
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ghijk 失去了瑞士天
王费德勒的印第安韦尔斯
网球大师赛12日进入第三
轮的争夺，除了六号种子、

美国人布莱克之外，其他种
子选手悉数过关。

赛事三号种子、美国人
罗迪克本轮迎战比利时选
手罗胡斯。以大力发球见长
的罗迪克在比赛中有33次

非受迫性失误，比对手多出
12个，但却发出 18个
ACE球，最终以 6：3、7：6
击败罗胡斯。

赛后，罗迪克谈论的重
点仍然离不开老对手费德

勒。“我肯定想亲手打败费
德勒，但显然这样的结果让
所有人都松了口气，”罗迪
克说，“不过你想拿冠军，就
不能老指望费德勒输球。”

他还说：“我会仔细研究
卡纳斯的比赛录像，里面应

该有些诀窍值得我借鉴。”
阿根廷“鬼手”卡纳斯

终结了费天王的41连胜，但
是他自己并没有走得更远。
在第三轮比赛中他以两个
4：6败在了 1998年法网冠
军、西班牙老将莫亚的拍下。

在另外一场西班牙“德

比”赛中，二号种子纳达尔
以两个6：4战胜贝达斯科，
保持了对对手的五连胜。

此外，俄罗斯人达维坚
科、克罗地亚球星柳比西奇
和阿根廷人纳尔班迪安均
安全闯关。
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8 T U 北京时间昨
天，在印地安韦尔斯比赛女

双第二轮中，中国选手郑洁
/晏紫以 6：3、6：3淘汰了
意大利选手卡梅林与阿根
廷美女杜尔科的搭档，轻松
晋级女双八强。

从整场比赛的技术统
计来看，郑洁和晏紫在各个

环节都占据了上风，尤其是
中国组合的一发得分率高
达76%，而对手仅为52%。

首盘比赛演变成一场破
发大战，中国金花三次破掉
了对手的发球局，而自己也
两次被破发。第二盘比赛郑
/晏逐渐找到了最佳状态，

在自己的13次一发中得到
12分，并且没有让对手拿到
一个破发点。

两人将在下一轮迎战
老冤家中国台北组合詹咏
然/庄佳容，今年澳网中正
是她们终结了郑洁 /晏紫
的卫冕之路。 &
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明后两天，全国田径室内
锦标赛上海站将在莘庄训练

基地进行，但刘翔昨天告诉记
者，家门口的比赛他不仅不参
加，连看客都忙得没法当，
“今年任务真的很重的，这个
冬训比以前都要累。”
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昨天上午当记者来到莘

庄基地时，刘翔已经训练了一
个多小时。“这两天好多外省
市的队伍来参赛，室内馆很
挤，这会儿还好点，下午人更
多，还好刘翔训练的地方算是
有保障的，” 孙指导告诉记
者，而刘翔就在不远处蹲在地
上做劳累状。

明天开战的全国田径室
内赛刘翔早已确定不参加，如
今的训练仍然是按照既定计
划在走，即使昨天来了一些贵
宾探望，他也连招呼都没有上
前打，“我现在真的是什么具

体的事情都不管，训练、放松
就是我的常态生活，别的都是
师父他们来打理。”刘翔说。

这项比赛尽管在家门口
进行，刘翔却连“看客”都不
会当：“可不敢过来，到时候跑

过来又要被大家围住，而且也
不能打乱了原来的训练计划，
我会换到室外继续训练，反正
这两天天气挺好，也不冷。”

两周前就说要来上海和
刘翔一起训练并备战此次室
内赛的史冬鹏，前两天突然表
示，“因为订不到飞机票”不

来参赛了，刘翔有点小小的失
望，轮到小队员们训练时，他
蹲在一边颇无聊地看着，不时
弄个什么动作自己跟自己玩。
“他们俩在一起训练效果还
是很不错的，两人水平相差不
像跟别人一样那么多，能够相

互促进，” 一位教练告诉记
者，但目前，两人得等到在北
京会合后，才能一起训练。
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训练完之后，刘翔坐在凳

子上休息并和记者聊天，孙海
平有事要先走，刚走两步，又
扭头回到刘翔面前，郑重其事
地叮嘱：“我要先走了，你待
会儿走回去小心点，千万不要

做什么危险动作，别乱跳
啊！”刘翔苦笑着“瞪着”师

父，嘴巴上应着，等孙海平走
了，冲记者做个鬼脸：“没办
法，任务重，他怕我再受伤。”

对刘翔来说，全国室内赛
的开始并不代表冬训期的结
束，“过些时候还要去北京跟
国家队一起集训，刘翔的冬训

期要到 4月份才算完，”孙海
平说，“今年的冬训期间，训
练成果要比去年好很多，今年
练得系统多了。”

昨天，要参加此次全国室
内赛的小队员们一起练听枪，
而刘翔则一个人按照自己的

节奏在训练，不断往本子上记
数据的孙海平只能偶尔兼顾
小队员们。“其实，这个冬训
相对于以前的冬训，刘翔真的
辛苦多了，我把本来留给

2008年的一些招数，现在全
给用上了，他练下来一直喊
累。至于 2008年，我再给他

想一些新招吧！”孙海平说。
而在记者跟刘翔开玩笑说

“这么多人要用场地，正好可
以偷偷懒”时，他大喊冤枉：

“谁说我没怎么练啊！你看着
我好像没怎么动，脚都已经酸
死了！今年真的要比往年累好
多，任务重嘛，后半年他们就要
开始真正把我‘关’起来了，封
闭训练，那就任何人都不能来
打扰我了！” 1�
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89U 第 12届世界游
泳锦标赛即将在澳大利亚墨

尔本开幕，中国花样游泳队和
跳水队的一部分队员作为中
国代表团的先锋军于昨天先
行出发。

中国花游队的队员最先出

发，主教练井村雅代也和队员
一样，身着写有“中国队”字样
的蓝色运动服，神清气爽。很

多没有随队出发的花游队员们
为队友送行。她们站在车下，不
停地向着车上的队员微笑招
手，这时有人提议，应该将招手

的姿势变成表示胜利的“V”
字，于是，车上车下所有队员都

摆出了胜利的姿势。
中国跳水队昨天先行出

发的是男子跳板和女子跳台
的队员，主教练周继红随队一
起出发。此次世锦赛跳水队派
出了很多小队员，他们为了让
漫长的旅途不那么无聊，还随
身带了《读者》和《故事会》
等书刊。

昨天出发的跳水队并不
是全部，由于赛程的安排，受
人瞩目的名将郭晶晶17日才
会离京赴澳，不过周继红表
示，每一批赴澳的队员都有 4
天的时间来做适应训练。

&

��

*

®¯°±L²³K´

����'�R�

������h%�y��

!µ¶·¸x¹ºIL

ijk

:;

»¼


